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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属2期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営を柱に若者の政治参

加を進める活動に20年以上関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

１月１日に能登半島地震が発生しました。亡くなられた方のご冥福をお祈
りするとともに、被災されたすべての方にお見舞い申し上げます。この地
震を他人事とすることなく、これまで以上に災害への備えをしていくこと
が求められています。
西東京市では、避難所の収容人数を２人で3.3㎡(１人で1.65㎡)という基準
で算出していますが、感染症対策その他を考えれば全く不十分です。市では
今後「1人4㎡」を基準に整えていきたいとしています。

また、食料等の備蓄は避難所避難者数の２日分で、３日目以降は東京都の
プッシュ型支援があるとしていますが、他市では３日分としているところ
が多いとのこと。自主避難所への支援や、避難が長期化することも想定し、
市としての適正な備蓄量について改めて検討するよう求めています。

なお、各家庭での水、食料、携帯用トイレ等の備蓄量として、最低３日分、
理想は１週間分が推奨されています。

■小峰和美議員が辞職

昨年、女性議員に対するハラスメント発
言があり謝罪していましたが、その後は
本会議や委員会を体調不良等を理由に長
時間離席する状況が続いていました。当
面の間は欠員１となり、このままいけば、
来年２月の実施が想定される市長選挙に
合わせて、補欠選挙が行われます。

旧市民会館跡地に「西東京市民文化プラザ」が誕生します02
田無町４丁目、府中道沿いの西東京市民会館跡地に建設中の新たな建
物の一部が、公共施設として今年12月に供用開始の予定です。
その施設の名称について、６つの候補の中から市民による投票が行わ
れた結果、最多得票だった「西東京市民文化プラザ」に決定しました。

施設内には、多目的室４部屋、会議室２部屋、防音室、学習スペース
が設けられます。多目的室と会議室は稼働間仕切りのため、部屋をつ
なげて広く使うことも可能です。近隣の皆さんには完成までもうしば
らくご理解の程よろしくお願いいたします。 跡地活用事業者による計画案

■新所沢街道の交通開放

西東京3・4・9号保谷東村
山線の、六角地蔵尊交差点
付近から西原自然公園通り
までの区間が、２月14日に
交通開放されました。
これに伴い新たに４か所の
信号機が設置されました。

能登半島地震を踏まえて～市の備えは十分か01

■新教育長に後藤彰氏

木村教育長が3/31付で
辞職し、後藤彰氏が後任
の教育長になりました。
日本体育大学の名誉教授
で、本市の教育委員会委
員も務められた方です。
今後に期待します。



３つの学童(がくどう)クラブが
学校(がっこう)の教室(きょうしつ)をかります！

議会報告会(田村ひろゆきの議会トーク) 田無＆保谷にて開催

以下の日程で開催します。市政へのご意見・ご要望等をお聞かせください。
事前申し込みは不要です。直接会場にお越しください。

①4月14日(日) 10時30分～12時00分 ＠コール田無4階 会議室B

②4月21日(日) 14時00分～15時30分 ＠タクトホームこもれびGRAFAREホール1階 会議室
※現在工事中のため、正面入口が使用できません。西側、管理事務室横の入口をご利用ください。

編集後記
ここ最近は３月中に満開と
なっていた東京の桜。今年
は遅いなと感じてしまいま
したが、一昔前までは入学
式に桜が定番でしたよね。
各地の桜まつりは少々フラ
イングとなったところが多
かったようです。

活動報告
１月から３月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

街頭報告会(ひばりヶ丘駅) 二十歳のつどい リレーマラソン(東伏見公園) 多摩六都科学館30周年 障がい者の活動紹介イベント

こども
かわらばん

おとなのかたへ：タイムシェア事業という名称で令和６年度試行的に実施されます。本来は新たな施設整備が求められると
ころですが、過密化解消の一つの方策として、今回の試行を踏まえ他のクラブでも可能性があれば広げるよう求めています。

学童クラブにかようこどもの人数(にんずう)がおおいため、混雑(こんざつ)してい
るクラブがとてもふえています。そのため、すこしでもこんざつを解消(かい

しょう)するために、ちかくの学校のあいているへやを一時的(いちじてき)にかり
ることにしました。こどもたちを見守(みまも)る指導員(しどういん)もふやします。
まずは、田無柳沢(たなしやぎさわ)、本町(ほんちょう)、東(ひがし)の３つのクラブで
このようなとりくみをはじめます。

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

過去最大の800億円を超える規模となった令和６年度の一般会計当初予算。最終的
には大差での可決となりましたが、決して満足できる内容とは言い切れません。

物価高騰が続く中、数少ない若者への経済的支援策だった学生等若者応援特別給付金
(今年度速報値2000万円)の予算計上を見送る一方、事業者支援・生活者支援の名の下
にキャッシュレス決済ポイント還元事業(2億8336万9千円)は継続実施、しかも今年度
の当初予算額より予算増としているのはあまりにバランスが悪いと指摘しました。

最終的に、若者・学生等への支援が不足としているとして、市独自の経済的支援等を
早期の実施に向けて検討することを求める附帯決議をつけた上での成立となりました。
今後、議会の意思として示した附帯決議に沿った検討、事業実施が行われていくか、
監視していく必要があります。

「若者への支援を」注文をつけて予算が成立03

予算の成立により、西東京市立小・中学校の給食費完全無償化が正式決定しました。私も、昨年12月の一般質問
で、東京都が経費の２分の１を補助すると打ち出したことを受け、今こそ決断を！と求めていました。

一方で気になる点もあります。以前の答弁では７億円台と示されていた給食事業費の総額は、物価高騰等もあり
８億９千万円、市の負担は５億3500万円になるとのこと。想定よりも上振れしています。今後、アレルギーのあ
る子ども、様々な事情で学校に行っていない子ども、私立学校に通う子どもへの対応等を考えると、さらに市の負
担は重くなる可能性があります。自治体の努力に任せるのではなく、国レベルでの対応を求めていきます。

また、市民の方からは質の低下につながらないかという声もありました。教育長から、食品安全基準に基づく食
材の購入、給食物資納入業者登録制度といった仕組みにより、給食の質と量を確保するとの答弁がありました。

一般質問で市長・教育長に問う学校給食費の無償化！で気になることは…04
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